

## Nachrichtenticker Jan/Feb 2022



### Liebe Mitglieder,

Ihr seid, hoffen wir, alle gut ins Neue Jahr gekommen. Wir wünschen euch und allen euren Angehörigen ein schönes und hoffentlich gesundes, verletzungsfreies Jahr 2022. Auch wenn es derzeit (noch) nicht den Anschein hat – vielleicht wird es dieses Jahr doch gelingen, die Pandemie soweit in den Griff zu bekommen, dass sie unser Leben nicht so beherrscht wie das derzeit noch immer der Fall ist.

Erfahrungsgemäß passiert in den Wintermonaten nicht allzu viel auf der Tennisanlage, daher decken wir mit diesem Newsletter gleich die ersten zwei Monate ab.

Wir haben in unserer ersten Vorstandssitzung im neuen Jahr viel über **verschiedene Veranstaltungen** gesprochen, die wir in diesem Jahr auf unserer Anlage anbieten wollen. Unser Wunsch ist es, vor allem Kinder, Jugendliche und deren Eltern mehr in das Vereinsleben einzubinden und das Miteinander zu stärken. Lasst euch überraschen, Details werden wir spätestens auf unserer Mitgliederversammlung vorstellen.

Den Termin der **Mitgliederversammlung** könnt ihr euch gleich vormerken:

**Sonntag, 27. März 2022, 12 Uhr**

Abweichend von den letzten Jahren laden wir also dieses Jahr für einen Sonntag um die Mittagszeit ein, um nicht mit der Gestaltung des Samstag Abend zu kollidieren. Wenn es die Bedingungen zulassen, im Clubhaus, ansonsten wieder virtuell. Die Einladung werdet ihr fristgerecht Anfang März erhalten.

### Neues von der Platzsanierung

Schon Mitte Dezember waren die Plätze mit Sand aufgeschüttet und die Linien gelegt (allerdings noch nicht befestigt). Wer jetzt auf die Anlage kommt, ist erstaunt, wie toll die Plätze aussehen, obwohl sie noch nicht fertig sind. Sie müssen, ähnlich wie der Wein, ein bisschen ruhen, ehe sie fertiggestellt werden können.



Auch der Schnee konnte den Plätzen nichts anhaben. Dies ist übrigens aus unserem Instagram Account kopiert (<https://www.instagram.com/p/CWkxA14LXxR/>).

Unsere Vorfreude auf die neuen Plätze ist riesig, denn die alten waren nach über 40 Jahren doch etwas in die Jahre gekommen. Bleiben uns die neuen Plätze erneut vier Jahrzehnte erhalten, dann war das eine überaus sinnvolle Investition.

Auch die Bedienungselemente für die neue Sprinkleranlage sind montiert. Es ist dann nach kurzer Einweisung allen möglich, jeden Platz bei Bedarf einzeln zu bewässern. Das ist ein riesiger Fortschritt gegenüber der bisher installierten Bewässerungsanlage.

Sie sollen, das wird jedenfalls vom Bauunternehmen gesagt, auch nach starkem Regenguss recht rasch abgetrocknet und dann bespielbar sein – wir werden es sehen. Trifft das zu, dann ist das neben der Bewässerung die zweite gravierende Verbesserung gegenüber dem bisherigen Zustand.

### **Neue Allwetterplätze**

Unser Tennisverein wächst, das ist eine sehr erfreuliche Entwicklung. Zum Jahreswechsel zählten wir rund 400 Mitglieder, davon rund die Hälfte Kinder und Jugendliche. Diese Quote spielt insbesondere bei der Förderung von weiteren Bauvorhaben eine große Rolle.

Denn wir wollen die Anlage um zwei weitere Plätze erweitern, um mehr Spiel- und Trainingsmöglichkeiten für alle Mitglieder zu schaffen. Geplant sind zwei Allwetterplätze im Bereich der jetzigen Beachvolleyballplätze, diese werden dann von drei auf zwei reduziert. Der Allwetterbelag erlaubt es, dass wir auch in der kalten Jahreszeit tagsüber auf diesen Plätzen spielen können, wenn die roten Plätze bereits nicht mehr bespielbar sind und die Halle wie in diesem Winter komplett ausgebucht ist. Wir werden die Planungsunterlagen zusammen mit einem Antrag auf Förderung durch die Stadt bis Ende Januar einreichen – dann sehen wir weiter, ob auch dieses Vorhaben mit 50 Prozent Zuschuss seitens der Stadt unterstützt wird.

Ihr seht, es tut sich also auch im Winter was beim TCN. Kommt gut durch die restlichen Wintermonate.

Frankfurt, im Januar 2022

- Der Vorstand -

